

Der Verwaltungsausschuss hat nach entsprechender Beratung im Schul-, Jugend- und Sozialausschuss zwischenzeitlich beschlossen, eine Ehrenamtskontaktbörse auf ausschließlich ehrenamtlicher Basis einzurichten und an Sachmitteln für das Jahr 2010 insgesamt 1.000 € zur Verfügung zu stellen. Es liegen bereits drei Interessenbekundungen von Bürgerinnen und Bürgern vor. Ergänzend dazu werden wir durch entsprechende Presseberichte die Öffentlichkeit über die Möglichkeit zur Teilnahme an dieser neuen Aufgabe informieren.

Neben der bereits beschlossenen Einrichtung einer Ehrenamtcard ab dem 01. 01. 2010 erfährt die Unterstützung des Ehrenamtes in unserer Stadt ab dem Jahr 2010 damit einen weiteren Baustein.

Die seit Anfang des Jahres eingerichteten Familienpatenschaften, die von Frau Marten im Rathaus betreut werden, hat mittlerweile einen Kreis von 18 Patinnen und Paten, die sich niedrigschwellig mit den unterschiedlichsten Unterstützungsangeboten für Betroffene einbringen. Bürgerinnen und Bürger, die eine entsprechende Unterstützung haben möchten, werden gebeten, sich mit Frau Marten im Rathaus in Verbindung zu setzen.

Auch in Sillenstede hat sich aus dem Bürgerverein heraus die sogenannte Tu-Was-Gruppe gebildet, die ehrenamtlich das Dorf Sillenstede verschönert.